

dari Kebon Naeik Sabo restoran, memasak ikan itu mudah, dan tidak membutuhkan banyak variasi dan bunga-bunga masakan. Selain itu akan ada berbagai lomba seperti lomba mewarnai logo Jogja Istimewa, lomba

Tentrem Yogyakarta, BijaJawa, KIP, Majelis Ekonomi Pengurus Wilayah Muhammadiyah Yogyakarta dan Majelis Ekonomi Pengurus Wilayah Aisyiyah Yogyakarta. (Apw)-k

## PELATIHAN BAHASA ISYARAT 'CRAFT' Berikan Pemahaman Berkomunikasi



Suasana pelatihan dan seminar bahasa isyarat bersama DAC Yogyakarta.

**YOGYA (KR)** - Kaum difabel sering dianggap sebagai warga kelas dua. Namun demikian, masih banyak pihak yang perhatian ingin memberdayakan mereka. Salah satunya yang dilakukan mahasiswa Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan

narungu. Menurut Ketua PKM-M pelatihan CRAFT Amisah Ryzoya Nasution, program ini diharapkan mampu menambah ilmu dan pengalaman untuk berinteraksi bahasa isyarat dengan kaum difabel tunarungu secara langsung.

KR-Isimewa

penderita tuli merupakan orang-orang yang patut dikasihani dan tidak bisa berbuat sesuatu," papar Broto. (\*-1)-k

pr@e/kun@dtiq.jie

mulai pada pukul 10.00 sampai selesai ini akan diikuti oleh para tamu yang menginap dan karyawan @Hom Platinum Jogja by Horison.

Adapun perlombaan ini memperebutkan 1 voucher menginap 1 malam disertai dengan voucher makan dan merchandise @Hom Platinum Jogja by Horison bagi juara 1, 1 voucher menginap 1 malam dan merchandise bagi juara 2 dan voucher Lunch / Dinner bagi juara 3. (M-4)-k

## Sarasehan Tosan Aji Pametri Wiji

**YOGYA (KR)** - Pahaman Memetri Wesi Aji (Pametri Wiji) akan menyelenggarakan Sarasehan Rutin Tosan Aji di Dalem Puspo-dingratan Jalan Mayjen Sutoyo Yogyakarta Minggu (12/4) pukul 10.00. Menurut Sekretaris Pametri Wiji Ir Winantu Rahardja tema sarasehan 'Pusaka-pusaka Keris Kerajaan Mataram dalam Babad Tanah Jawi'. Sebagai narasumber KRT Rinto Isworo.

Narasumber akan memberikan segala hal tentang Keris yang menjadi pusaka Kerajaan Mataram seperti yang disebutkan dalam Babad Tanah Jawi. Pecinta tosan aji bisa menambah pengetahuan dan wawasan dengan mengikuti sarase-

han tersebut. KRT Rinto Isworo akan mengulas keistimewaan dari keris-keris tersebut.

Menurut Winantu Rahardja, sarasehan kali ini merupakan rangkaian HUT XXXII Pametri Wiji yang akan diakhiri dengan ziarah ke makam Sri Sultan Hamengkubuwono I dan III di Astana Kaswargan Pajimatan Imogiri, Minggu (19/4). Pecinta tosan aji yang berminat untuk mengikuti kegiatan ziarah bisa berkumpul di Dalem Puspo-dingratan pukul 09.30. Peminat bisa mendaftar pada saat sarasehan berlangsung. Panitia menyediakan satu buah bus, angkutan dari dan kembali di tempat berkumpul. (War)-m